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Protokoll der Generalversammlung von  

Pro Pfadi Andromeda Murten 
 

 

Datum Samstag, 25. September 2021  

Ort Pfadiheim Murten 

Anwesend  siehe Liste  

Entschuldigt Bruno Frei, Jedi, Asterix, Logo, Happy, Naria, Topas, Tacito, Aischa, A. 

Landolf, U. & B. von Niederhäusern, K. & M. Schwaar, O. Schweizer, I. 

Zehnder, L. Fivian, Heinz Bangerter 

Dauer  16.00h bis 16.30h  

Protokoll Nadine Calislar-Bangerter 

 

 

Traktandenliste: 

1. Begrüssung – Wahl Stimmenzähler / Protokollführer 

2. Protokoll der GV 2021 

3. Informationen der Pfadiabteilung 

4. Jahresbericht des Vorstandes 

5. Bericht Pfadiheim 

6. Jahresrechnung 2020/2021, Revisionsbericht und Décharge 

7. Mutationen Vorstand / Wahlen 

8. Jahresprogramm 2021/2022 

9. Budget 2021/2022 

10. Varia 

 

 

1. Begrüssung – Wahl Stimmenzähler 

Fayum/Cornelia Sauvain, Präsidentin von ProPam begrüsst alle Anwesenden zur 

diesjährigen Jahresversammlung. Sie freut sich, dass es wieder möglich ist eine GV im 

gewohnten Rahmen abzuhalten.  

Als Stimmenzählerin wird Anneke Glabasnia gewählt.  

 

 

2. Protokoll der GV 2020 

Das Protokoll der GV 2020 ist im Vorfeld dieser Jahresversammlung auf der Homepage 

der Pfadi Murten einsehbar gewesen.  

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und der Verfasserin verdankt. 
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3. Informationen Pfadileitung 

Schifu und Swala informieren die Versammlung über das Pfadi-Jahr 2020/2021. Neu gibt 

es neben der Wölfli- und Pfadi-Abteilung auch eine Pio-Gruppe. Die Pios haben einen 

Raum hier im Pfadiheim für ihre Bedürfnisse eigenhändig umgebaut.  

Über den Winter bis März 2021 mussten die Aktivitäten in den verschiedenen Abteilungen 

wegen Covid ruhen. Ab März ist es dann wieder möglich gewesen. Das PfiLa der Wölfli 

fand in Langenthal statt. Einige der Pios halfen bei diesem Lager als Hilfsleiter mit. Das 

PfiLa der Pfadi-Stufe hat auf dem Jolimont stattgefunden. Vor den Sommerferien gab es 

das traditionelle Flossbauen. Das Sommerlager hat für alle Abteilungen in Egnach am 

Bodensee stattgefunden. Im September 2021 konnte wieder einmal ein Schnuppertag 

organisiert werden. Einige, die an diesem Schnuppertag teilgenommen haben, haben sich 

direkt fürs BuLa 2022 angemeldet.  

 

Schifu und Swala sind zufrieden mit dem Zuwachs an neuen Mitgliedern. Sie halten noch 

einen Ausblick auf die kommenden Aktivitäten.  

Im Oktober wird GriGri einen Jota-Joh-Funkanlass durchführen. Das traditionelle Pfadi-

Weihnachten wird Ende November mit dem Fackellauf der Gemeinde Murten kombiniert. 

Falls es einen Weihnachtsmarkt geben sollte, dann wird es von Seiten der Pfadi wieder 

den schon traditionellen Crêpes-Stand direkt vot dem Berntor geben. Wenn es das Wetter 

und der Schnee zulassen werden, ist auch wieder ein Schlittelausflug geplant. Das PfiLa 

der Pfadi-Stufe wird im Juni 2020 nach Kandersteg gehen ins internationale Pfadi-

Zentrum. Der Höhepunkt im Jahr 2022 wird ganz sicher das Bundeslager Mova im 

Goms/Oberwallis sein. Die Wölfli werden gemeinsam mit der Pfadi Aarewacht Lyss eine 

Woche im BuLa verbringen. Die Pios haben ihr eigenes Lager und werden zwei Wochen 

im Goms sein, ebenso die Pfadi-Abteilung.  

 

Erwin Murer dankt den Leitenden für die spannenden Berichte in den Freiburger 

Nachrichten über das Sommerlager. Das hat ihn sehr gefreut.  

 

 

4. Jahresbericht Vorstand 

Der Dankeschön-Anlass des Vorstandes für alle Leitenden hat grossen Anklang gefunden. 

Der Fackellauf der Gemeinde Murten, bei welchem ProPAM jeweils mithilft, konnte im 2020 

wegen Corona nicht durchgeführt werden.  

In der Sektion der Alt-Pfadfinder hat es im Jahr 2020 wegen Corona ebenfalls keine 

Anlässe gegeben. Es sind nun aber wieder Anlässe geplant.  

Auf Grund von Corona hat sich der Vorstand im Jahr 2020 hauptsächlich online getroffen.  

 

Der Vorstand dankt allen Leitenden für ihr Engagement für die Pfadi. Es ist dem Vorstand 

klar, dass gerade mit Corona die Planungssicherheit für Anlässe sehr schwierig ist. Es ist 

aber schön zu sehen, dass die Leiter hierfür immer wieder Wege gefunden haben, trotz 

den jeweils geltenden Einschränkungen, den Kindern ein entsprechendes Programm zu 

bieten. 
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5. Bericht Pfadiheim 

Michael Watzek stellt den Bericht zum Pfadiheim vor. Das Pfadiheim steht nun schon seit 

15 Jahren hier in Murten. Das Gebäude war schon bei der Errichtung hier in Murten älter. 

Das hat nun zur Folge, dass in den kommenden Jahren wohl vermehrt Renovationen 

anstehen werden. 

Im Sommer 2021 ist die Terasse vor dem Pfadiheim gepflastert worden. Michael Watzek 

dankt allen, die daran beteiligt gewesen sind.  

Die Vermietung des Pfadiheims läuft sehr gut und dank den Einnahmen können dann auch 

die Renovationen finanziert werden. Bei der Benützung des Heimes hat die Pfadi Murten 

aber jeweils Vorrang.  

Michael Watzek dankt Conrad Widmer für seine Arbeiten rund ums Pfadiheim. Er mäht 

jeweils den Rasen und schaut auch sonst, was es rund ums Pfadiheim zu tun gibt.  

Fayum dankt dem ganzen Facility-Team für die tolle Arbeit, die sie da rund um die 

Vermietungen des Pfadiheims, leisten. Es sind dies: Alexa Dürig, Michael Watzek, Bruno 

Frei und eben Conrad Widmer.  

 

 

6. Jahresrechnung 2020/2021, Revisorenbericht und Décharge 

Michael Watzek, Kassier, präsentiert die Jahresrechnung 2020/2021 anhand einer 

PowerPoint-Präsentation. Die Ausgaben im Vereinsjahres 2020/2021 belaufen sich auf 

CHF 9000.-. Dem gegenüber stehen Einnahmen von CHF 17'000.-. Der Gewinn beläuft 

sich nach Abschreibung auf CHF 8100.-.  

Der Revisorenbericht wird verlesen. Die Revisoren beantragen der Jahresversammlung 

dem Kassier Décharge zu erteilen.  

Die Jahresversammlung genehmigt, bei einer Enthaltung, die Jahresrechnung 

2020/2021 und erteilt dem Kassier Décharge.  

 

 

7. Mutationen Vorstand/Wahlen 

Joëlle Terreaux Hirschi hat auf diese Jahresversammlung hin den Rücktritt aus dem 

Vorstand von ProPAM erklärt, ebenso Ben Paine. Der Vorstand dankt den Beiden für ihre 

geleistete Arbeit.  

Fayum/Cornelia Sauvain erklärt sich bereit, das Präsidium zu übernehmen. Sie wird per 

Akklamation von der Versammlung gewählt. 

Neu für den Vorstand steht Maurizio Ferrari zur Wahl. Auch er wird einstimmig per 

Akklamation von der Versammlung gewählt.  

 

 

8. Jahresprogramm 2021/2022 Pro PAM 

Es ist wieder ein Dankeschön-Ausflug für die Leitenden der Pfadi geplant. Dieser wird wohl 

im Winter stattfinden. Weiter wird, wie bereits erwähnt, der Fackellauf der Gemeinde mit 

der Pfadi-Weihnachten kombiniert. Auch die Mithilfe der Alt-Pfadfinder am Stand beim 

Weihnachtsmarkt ist auf dem Programm. Es wird auch wieder einen Arbeitssamstag in und 

rund ums Pfadiheim geben. Hier sind viele fleissige Hände herzlich willkommen. Für Speis 

und Trank wird gesorgt sein.  
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Im 2022 kann die Pfadi Andromeda Murten ihren 30. Geburtstag feiern. Der Vorstand wird 

sich zu einem späteren Zeitpunkt mit einer möglichen Feier auseinandersetzen.  

 

 

9. Budget 2021/2022 und Mitgliederbeiträge  

Der Kassier, Michael Watzek, präsentiert das Budget für das Vereinsjahr 2021/2022. 

Gegenüber dem vergangenen Vereinsjahr gibt es keine grösseren Veränderungen. Bei 

den Einnahmen aus der Vermietung des Pfadiheims hat Michael Watzek CHF 8000.- 

budgetiert. Viele Lager, welche im Jahr 2020 wegen Corona verschoben werden mussten, 

werden im 2021 und 2022 wohl nachgeholt werden, was sich positiv auf die Vermietung 

des Pfadiheimes und somit auf die damit verbundenen Einnahmen auswirkt.  

Die Präsidentin lässt über das Budget 2021/2022 abstimmen.  

Die Jahresversammlung genehmigt das Budget 2021/2022 einstimmig.  

 

Mitgliederbeiträge 

Der Vorstand schlägt der Versammlung vor, die Mitgliederbeiträge so zu belassen.  

Die Versammlung genehmigt die Mitgliederbeiträge für das Vereinsjahr 2021/2022 

einstimmig.  

Fayum/Cornelia Sauvain dankt allen, die jeweils die Mitgliederbeiträge grosszügig 

aufrunden. 

 

 

10. Varia 

Die Präsidentin fragt nach Wortmeldungen. Es gibt keine Wortmeldungen.  

Fayum/Cornelia Sauvain schliesst die Jahresversammlung von Pro Pfadi Andromeda 

Murten um 16.30 Uhr.  

 

 

 

 

Für das Protokoll:   Murten, den 15. Oktober 2021 

 

 

 

Nadine Calislar-Bangerter 
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